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11/10　L. 滝澤ガバナーを講師にお迎えして

11/24　長野篠ノ井LCとの合同例会

10/20　紅葉例会

2022年～2023年
ライオンズスローガン（テーマ）

☆国際会長テーマ
　L．ブライアン　Ｅ．シーハン（米国）
　『We Serve』

☆334複合地区スローガン
　「咸じて臨む 変革の能動者たらん」

☆334-E地区　地区スローガン
　「心ときめく奉仕との出会いを求めて」
　～ We Serve with Passion and Action ～
　　　私たちは情熱と行動で奉仕する



例会ニュース

長野みすずライオンズクラブがホストクラブを務める「334−E地区2R3Z　ガバ
ナー公式訪問合同特別例会」がホテル国際21にて開催され、当クラブからも大勢の
ライオンが参加しました。

本例会では今年度の地区ガバナーのL. 滝澤文雄（松本中央ライオンズクラブ所属）
よりガバナースローガン「心ときめく奉仕との出会いを求めて〜We Serve with 
Passion and Action 〜私たちは情熱と行動で奉仕する」の説明の他、基本方針表
明が行われ2022-2023年のライオンズクラブ活動の方針を深く確認する機会とな
りました。

また来賓として荻原健司長野市長をお招きしガバナー訪問事業の発表・目録贈呈
が行われ、市長より感謝の言葉を頂きました。

コロナ禍の折、記念祝宴こそ中止となりましたが、2R3Zの各クラブから大勢の
ライオンが一堂に会しての開催となり、大変有意義な合同特別例会となりました。

8月
第二例会 ≪ガバナー公式訪問　特別合同例会≫ 8月26日（金） 15：00

出席委員長　L．小林　伸夫

会員増強は今年度会長方針により目標が、会員で5名・家族会員15名を目標数字と
して、今年度　会員3名、家族会員3名が仲間となりました。

今期当クラブよりＬ.有賀良和がキャビネットにて副幹事兼地区計画委員長（ＧＭ
Ｔ・ＧＡＴ担当）として334Ｅ地区会員増強を進めて頂いております。そこで、今回
334Ｅ地区　地区ＧＭＴコーディネータ・地区会員増強委員長Ｌ.青木まゆみ（松本中
央ライオンズクラブ所属）を講師にお迎えして会員増強について講演をして頂きまし
た。

今年度委員会目標の中にもあります「新入会も大事だが、退会を防止する活動も必
要」を会員種別にかかわらず入会促進を図り、退会者も無くし会員増強につなげると
いうことで過去のデータ等を元に講演いただき、「メンバーと共に地域社会を愛し共に
奉仕する仲間を愛し自分のクラブを愛する」とご提言頂きました。

次に。ご自身の体験取り組みを交え、入会のきっかけとなった事例を取り上げ、会
員勧誘へのきっかけ、共感していただける「心ときめく奉仕活動」をしていれば仲間
が現れます！といった参考となる講演頂きました。ライオンズクラブは会員のみなら
ずその家族も会員同様に扱うことが基本的な考え方ですが、会員の家族からまず「ラ
イオニズム」の浸透を図り、共に活動することが地域奉仕への一歩ではないでしょうか。

クラブの運営・維持・発展のために退会者の防止と会員を増やすことは会員が「ク
ラブに入りませんか？」という招き入れが必要不可欠であり、会員全員が取り組まな
ければ、成しえない事です。会員増強への会員皆様の更なるご尽力をお願い致します。

9月
第一例会 ≪会員増強例会≫ 9月8日（木） 12：30

会員・会員増強（GMT）家族会員（FWT）委員長　L．田中　博明

8月の誕生ライオン

LCIFキャンペーン
100アワードピンの授与

9月の誕生ライオン



私が市民奉仕・環境保全委員長を拝命し、初めて担当させていた
だいた第58期９月第二例会は、「食の奉仕について学ぶ例会」とし
て、認定特定非営利活動法人フードバンク信州の美谷島越子様を講
師に招き開催しました。

講演の中で、「新型コロナの影響で緊急的支援を必要とする生活
上の困難を抱えた人が増加している現状から、新たな貧困層が顕在
化してきた」との指摘がありました。

食品ロス削減と生活困窮者支援に繋がるフードバンク活動は、一
般市民への啓発とともに、誰もが参加できる機会の提供であり、社
会的課題に取り組む活動であることを学ぶ例会となったと思いま
す。

SDGsの目標である「貧困をなくそう」、「つくる責任　つかう責
任」は、当会のフードドライブ事業が目指す社会そのものです。今
後とも当委員会事業へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、本日は例会に先立ち、新入会員の八田政剛ライオンの入会
式が行われました。八田ライオン、入会おめでとうございます。今
後のご活躍を祈念いたします。

また、L. 三浦会長、L. 鹿熊弘に、家族会員用バッチが贈呈されま
した。

9月
第二例会 ≪食の奉仕について学ぶ例会≫ 9月22日（木） 18：30

市民奉仕・環境保全委員長　L．鈴木　洋一

10月20日（木）、10月第一例会としまして『紅葉例会・戸隠』が行われ
ました。天候にも恵まれ、会員19名の参加をいただきました。平日のお忙
しいなかご参加いただきましたライオンの皆様には感謝申し上げます。あ
りがとうございました。

当日はホテル国際21に集合し、ユニバーサル運輸（L. 前田裕子）のバス
にてＬ.小林修稀の『大久保西の茶屋』に向かいました。そして恒例となっ
ております蕎麦打ち体験が行われました。L. 寺田ひとみ、L. 鹿熊弘のお二
方に蕎麦打ちをしていただきました。L. 有賀幹事、L. 渋谷にもお手伝いい
ただきました。

最初にお店で用意していただいたお蕎麦を皆様でいただき、その後にお
二方に切っていただいたお蕎麦をいただきました。お店のお蕎麦はもちろ
ん美味しかったのですが、お二方に切っていただいた「太めのお蕎麦」も
愛情がたっぷり入っていてとても美味しかったです。大役を担っていただ
き、ありがとうございました。

その後場所を大座法師池に移し、長野中央ライオンズで過去に設置した
『友愛の時計塔（昭和45年4月設置）』と『ふれあいの塔（昭和58年設置）』
を見学しました。ここではL. 鹿熊彰に案内をしていただき、当時の様子を
お話していただきました。子供の頃から何気なく見ていたふれあいの塔が
長野中央ライオンズの仕事だったことや総工費1500万円もかかったことを
知り、衝撃を受けました。

私達の身近なところに長野中央ライオンズの先人たちの遺産があること
を知り、嬉しく思いました。L. 鹿熊彰には大変お世話になりました。あり
がとうございました。

10月
第一例会 ≪紅葉例会・戸隠≫ （大久保西の茶屋） 10月20日（木） 10：30

視聴覚障がい者福祉・四献推進委員長　L．宮尾　貴章



第58期10月第二例会は、長野市環境部生活環境課係長の金児和彦様を講師
にお迎えして、「長野市の環境例会」と題し、長野市のごみ処理の現状及びご
み分別と減量の取り組みについて学びました。中でも、当会の恒例アクティビ
ティである「フードドライブ」と関連の深い「食品ロス」は、我が国において
も大きな課題であることや、全国で発生している食品ロスの量は年間約522万
トンで、国民一人当たりに換算すると毎日、ご飯茶碗約1杯分の食べ物が捨て
られている現状について、私たち一人ひとりが日頃の生活を振り返る機会とも
なったのではないでしょうか。

我々のフードドライブは、食品ロス減量に結び付く社会貢献度が高いこと、
更に、社会的意義のある重要な活動です。来年3月に予定しております市民奉
仕・環境保全委員会担当の「第15回フードドライブ」に対し、この場をお借り
し、重ねて、皆様方のご理解とご協力賜りますようお願い申し上げます。

11月第一例会では、今年度の地区ガバナーであるL. 滝澤文雄（松本中央ライ
オンズクラブ）をお招きして、キャビネット方針や奉仕活動に関する講演をし
ていただきました。

L. 滝澤ガバナーからは、地区ガバナースローガン「心ときめく奉仕との出会
いを求めて」に込められた思いや、奉仕活動という目標のためには会員の増強
が必要であるという観点から、会員増強や次世代リーダーの養成の必要性など
について、熱い思いをお話しいただきました。

また地区ガバナーになった経緯や、日々、ライオンズ活動に没頭し、大変な
ご苦労をされていることなどについて、ユーモアを交えながら楽しいお話をし
ていただきました。昼の時間帯の例会であったため、出席者が若干少なかった
ことは残念でしたが、大変勉強になる例会でした。L. 滝澤ガバナー、ありがと
うございました。

10月
第二例会 ≪長野市の環境例会≫ 10月27日（木） 18：30

市民奉仕・環境保全委員長　L．鈴木　洋一

11月
第一例会 ≪ライオンズを学ぶ例会≫ 11月10日（木） 12：30

計画・財務委員長　L．宮下　正典

11月の誕生ライオン

ピンと盾の授与
LCIF メルビン・ジョーンズ・フェロー（MJF）アワード

ピンの授与

ピンの授与
新入会員スポンサーアワード



11月第二例会では、長野篠ノ井LCとの合同例会が開催されま
した。

この時期コロナ感染者が増加傾向にあり、コロナ感染予防対策
として、今回初めて長野篠ノ井LC会場、当クラブ会場、ゲストと
してお招きしましたL. 鈴木2R3Zゾーンチェアパーソンが別会場
の3会場によるオンライン+リアル開催となりました。残念なが
ら懇親会は中止となっております。

緊張の中始まった例会、スクリーンへ映し出された各会場の鮮
明な様子、臨場感も伝わってきて、とても新鮮でした。

また、PR・情報・記録保存・会報・IT委員会のご協力をいただ
き、通信機器の設置・設定・確認等綿密に準備をしていただき、
通信障害もなくスムーズに終了することができました。ご協力い
ただきました皆様、ありがとうございました。

11月
第二例会 ≪長野篠ノ井LC合同例会≫ 11月24日（木） 18：30

指導力育成（GLT）・会則付則・友好親善・接待・大会・会員厚生委員長　L．前田　裕子

12月第一例会「LCIFを学ぶ例会」は地区LCIF委員長L. 藤木茂（松
本アルプスLC）をお招きしての計画をしておりましたが、12月の
定例理事会にて感染警戒レベル5（最大警戒）と医療非常事態宣言
の考慮し例会等の開催についての指針が決定し、急遽「書面例会」
となってしまいました。前回の担当例会も急遽「書面例会」でした。
今回はLCIF献金とLCIF交付金を中心に講演をいただくと予定でし
た。委員長として楽しみにしていたので本当に残念でした。来年度
はコロナ影響を受けず開催できる事を願っています。

12月
第一例会 ≪LCIFを学ぶ例会≫ （書面例会） 12月8日（木） 

YCE・少年少女指導・LCIF 委員長　L．大橋　晃

 復活！復活！ 知っておきたいライオンズ 用語・略語 
■アクティビティ　Service Activity

ライオンズクラブがその地域社会などに対して行うあらゆる奉仕活動のことを、日本では短くアクティビティといってい
る。アクティビティは、クラブが単独で行なうのが基本である。しかし現実には地域社会の情報化に伴い、いくつかのクラブ
が合同で、あるいは他の奉仕団体や地方自治体と合同で行なったり、地区単位で行なう場合がある。また地震や洪水などによ
り大災害が発生した場合は、地区が全国のクラブに救援を呼びかけることもある。

阪神・淡路大震災の時は、日本を含めて全世界から11億円が集められた。東日本大震災の時は、日本を含めて全世界から
LCIFへ2,100万ドルが指定寄付された。

ライオンズには国際的アクティビティ期間としてLCIFがあるが、日本ライオンズはこのLCIFへの支援においても際立っている。
アクティビティはクラブ存立の根幹に関わる問題である。各クラブは地域の人々から共感を得られるような、すぐれたアク

ティビティを実施するために日夜精進している。

■ライオンズクラブ国際財団　LCIF（Lions Clubs International Foundation）
1968年に国際協会によって設立された財団。LCIF理事会の構成は理事22名、執行委員8名。
寄贈を受けた基金を運用して、大災害や緊急事態の救済その他全世界的に人類の組織に貢献することを目的としている。

（以上「ライオンズ必携　2022-2023」参照）
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長野中央ライオンズクラブ

PR・情報・記録保存・会報・IT委員会
L．　佐々木 浩
長野市妻科426-1
長野県建築士会館6階

☎ 026（235）3988
http://nagano-chuo-lions.logos.jp

新入会員
L．八田　政剛
㈱エーシーエー建築調査事
務所
入会年月：2022年９月
スポンサー
L．田部　孝治
所属委員会
YCE・少年少女指導・LCIF

訂正とお詫び
前号第58期１号の新入会員紹介の中で、�
L．鹿熊弘の「㈱鹿熊組」（所属組織）と「入
会年月：2022年７月」の記載が漏れており
ました。申し訳ございません。

ドネーション
9月8日　第一例会
L.有賀　良和� 5,000円
青木まゆみGMT委員長、ありがとうござい
ました。
ご活躍を期待しております。

L.大橋　晃� 5,000円
LCIFへの献金、ご協力よろしくお願いいた
します。

L.田中　博明� 5,000円
会員増強例会、ありがとうございます。
皆様のご協力で会員増強、お願いいたします。

L.渋谷　一男� 5,000円
誕生祝、ありがとうございます。（７月）
後期高齢者となりますが、頑張ってクラブに
精進します。

L.上田　正昭� 3,000円
８月の誕生プレゼント、ありがとうございま
す。

L.小林　伸夫� 5,000円
素敵なお誕生日プレゼント、ありがとうござ
います。

L.林　時男� 3,000円
会長様直筆の誕生日カード、うれしかったです。
大切にします。

L.小林　学� 3,000円
９月バースデーお祝い、ありがとうございま
す。

合計� 34,000円

9月22日　第二例会
L.三浦　靖雄� 10,000円
コロナに感染して、第一例会では御迷惑をお
掛けしました。

L.有賀　良和� 5,000円
八田ライオン、入会おめでとうございます。
GMT委員会の皆様、ご協力ありがとうござ
います。

L.村上　義徳� 5,000円
小布施中学校３年生の孫が全国バレーボール
で８位になりました。
自慢の孫です。

合計� 20,000円

10月20日　第一例会
L.有賀　良和� 5,000円
久々の外例会にご参加ありがとうございま
す。
宮尾委員長、段取りご苦労様でした。

L.村上　義徳� 3,000円
誕生日祝い、ありがとうございます。

L.塚田　勝彦� 3,000円
誕生日祝い、ありがとうございます。

L.寺田　ひとみ� 3,000円
今日は人生で一番若い日です。楽しみましょ
う！

合計� 14,000円

10月27日　第二例会
L.三浦　靖雄� 5,000円
松代福祉寮70周年記念で、代表として感謝
状を受けました。

L.有賀　良和� 5,000円
長野市内のゴミゼロに向かって協力しましょ
う！鈴木委員長、ご苦労様でした。

L.大橋　晃� 10,000円
本日の委員会ありがとうございました。
コロナになってしまい、チャリティーゴルフ
欠席等ご迷惑をおかけいたしました。
ごめんなさい。

L.海野　正信� 30,000円
10月8日の母親の本葬では、会長様はじめ会
員の皆様にお焼香をいただき、また供華もあ
りがとうございました。

L.小林　伸夫� 3,000円
先日は、受付できず、申し訳ありませんでし
た。代役の有賀幹事、松本さん、たいへんあ
りがとうございました。

L.田部　孝治� 2,000円
日中の第一例会になかなか出席できずに、申
し訳ありません。
引き続き、よろしくお願いします。

合計� 55,000円

11月10日　第一例会
L.上田　正昭� 10,000円
L.滝澤ガバナーのご講演に感謝、感謝です。

L.宮下　正典� 10,000円
L.滝澤ガバナー、本日はお忙しい中、ありが
とうございました。

L.有賀　良和� 5,000円
地区ガバナー滝澤文雄ライオン、ご講演あり
がとうございました。

L.竹内　伊吉� 5,000円
誕生日祝、ありがとうございます。
L.笠原　哲三� 5,000円
誕生、祝っていただき、ありがとうござ
います。
L.上野　仁� 10,000円
例会欠席が多くすみません。新役員の皆
様、頑張ってください。
L.小林　伸夫� 3,000円
本日は遅れまして、ご迷惑をお掛けし申
し訳ありません。次回より必ず時間を確
認したいと思います。

編集後記
　原稿を執筆いただいた役員・委員
長の皆様、事務局・委員会メンバー
に支えられ、お蔭様でこのように58
期会報第2号を発行することができま
した。有難うございました。
　58期がスタートし、半年ほどが経
過しました。振り返ってみると、十
分な形ではなかったかもしれません
が例会も多く開催され、少し活気を
取り戻してきたような印象でした。一
日も早く全ての制約がなくなり、正常
なクラブ活動ができることを望むば
かりです。
　次号は再び活発化する新型コロナ
ウイルスの影響で、例会やアクティ
ビティが予定通りに行えない可能性
がありますので、代替手段として変
則的な記事の寄稿をお願いすること
があるかと思いますが、ご理解・ご
協力を何卒お願い申し上げます。

� 編集委員長　L.　佐々木�浩

L.﨤町　とも子� 5,000円
本日の花束にウクライナ支援になる黄色
と青の花を使わせていただきました。
たいへんうれしく、地区ガバナーに感謝
申し上げます。
L.宮下　正典
� プロジェクター用スクリーン一式
ドネーションとしてご提供いただきまし
た。

合計� 53,000円

11月24日　第二例会
L.三浦　靖雄� 5,000円
本日のオンライン合同例会の成功を祈りま
す。

L.有賀　良和� 5,000円
オンラインによる例会、ご苦労様でした。
L.佐々木委員長、ありがとうございました。

合計� 10,000円


